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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL'ORDINE DEGLI 

AVVOCATI DI AVELLINO DEL 19 SETTEMBRE 2012 

L'anno 2012 il giorno 19 del mese di settembre, alle ore 15.30 sono presenti i sigg.ri 

consiglieri: avv.ti Fabio Benigni (Presidente), Biancamaria D'Agostino (Consigliere 

Segretario), Cannine Freda, Pantaleone Fimianì j Nello Pizza, Roberto Fabiano, 

Francesco Saverio Iandoli, Anna Argenio, Mari elIa Cerrato, Giulio Sandulli. 

1. 	 Sul punto o. l all' ordine del giorno - lavori locali Consiglio - il Presidente 

rappresenta che i lavori, iniziati il 6 agosto e conclusi il 31 agosto, sono stati 

svolti sotto la propria direzione oganizzativa e sotto la direzione tecnica del 

geom. Riziero della Sala incaricato dal Consiglio.In particolare, per le varie 

opere da realizzare, sono stati acquisiti svariati preventivi al fine di valutare il 

miglior rapporto costilbenefici. Sono state realizzate le seguenti opere: 

pitturazione locali del consiglio e corridoio antistante gli uffici (euro 4.000,00 

IVA compresa per pitturazione a smalto all' acqua lavabile); modifica e 

sistemazione porte ,sostituzione maniglie, manutenzione e pitturazione tavoli, 

sistemazione tavolo · d'ingresso e stanza fotocopie (euro 1607,00 IVA 

compresa); parquet Presidenza (euro 1600,00 IVA); mobili più sedie segreteria 

amminstrativa e ingresso (euro 5.600~00 IV A compresa); insegne, adesivi e 

targhe (euro 1.815,00 IVA compresa); appendiabiti, cestini e portaombrelli 

(euro 150,00 IV A compresa); sostituzione vetri danneggiati (euro 270,00 IVA 

compresa); materiale elettrico (euro 204,69 IVA compresa); acquisto ed 

installazione di n. 2 plafoniere e n. 2 appliques corridoio (euro 791,00 IV A 

compresa); acquisto lampade interne (euro 623,00 IVA compresa); sostituzione 

cuscini ed acquisto bandiere ( euro 660,00 IVA compresa); pulizia locali 

consiglio, mobili e tendaggi (euro 1452,00 IVA conpresa); competenze del 

Direttore dei Lavori geom. Riziero Della Sala (euro 1.000,00 oltre accessori di 
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Precisa che parte delle opere sopra indicate verramlo ultimate entro la fine del 

mese corrente. Il Consiglio delibera di ratificare i lavori effettuati dal 

Presidente e delibera altresì per la copertura delle spese in apposito capitolo di 

bilancio. 

. Alle ore 16.00 è presente il cons. Antonello Lenzi. 

2. 	 Sul punto n. 2 all'ordine del giorno - soppressione Tribunali minori - alla luce 

del decreto che ha disposto la soppressione del Tribunale di S.Angelo con 

accorpamento al Tribunale di Avellino, si ritiene opportuno richiedere alla 

Provincia eli Avellino l'utilizzo di parte della struttura del Carcere Borbonico 

per consentire una più agevole attuazione del decreto medesimo, considerata 

l'esiguità degli spazi disponibili nel Tribunale di Avellino. L'avv. Lenzi nutre 

qualche riserva sulla fattibilità della fruizione degli spazi del carcere Borbonico 

e chiede che venga richiesta all'Amministrazione Comunale la mappatura degli 

Uffici pubblici disponibili per utilizzo ai fini di Giustizia e che venga 

organizzato un tavolo con le Istituzioni preposte all'uopo. L'avv. Cerrato si 

associa alla proposta dell'avv. Lenzi. Il Consiglio delibera di concertare un 

tavolo tecnico con la presenza di tutti i soggetti istituzionalmente interessati 

per valutare le opzioni relative ai nuovi locali che potranno essere utilizzati per 

esigenze di Giustizia. 

Alle ore 16:30 è presente il cons. Vincenzo Santurelli. 

3. Sul punto n. 3 all'ordine del giorno - attivazione rete wi ii - si delibera di 

attivare la rete wi fi nei locali del Consiglio e negli spazi antistanti al fine di 

consentire a tutti gli iscritti all'Albo l'utilizzo della rete Internet. 

4. 	 Sul punto n. 4 a11' ordine del giorno -attivazione postazione internet per 

consultazione banca dati online - il Consiglio delibera di attvare una 
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postazione con banca dati on Hne al fine di consentire agli iscritto r accesso alle 

banche dati on Hne a cui l'Ordine è abbonato. 

5. 	 Sul punto n. 5 all'ordine del giorno - accertamenti campi elettromagnetici 

poiché tra due settimane il Consulente incaricato dal Consiglio dell'Ordine 

depositerà la relazione peritale sulla sussistenza o meno di campi 

elettromagnetici superiori ai livelli massimi previsti dalla legge, si adotteranno 

. consequenziali detenninazioni all'esito del detto deposito. 

6. 	 Sul punto n. 6 all' ordine del giorno - organizzazione evento "nuovi parametri" 

ed altro - il Consiglio, in relazione alle determinazioni assunte dal C.N.F.(crf 

documenti pbblicati sul sito web dell 'Ordie avvocati AV) delibera: a) di 

proporre autonoma impugnativa avverso il decreto ministeriale che ha 

approvato i nuovi parametri e conferisce incarico agli avv.ti Antonio Barra ed 

Emilio Paolo Sandulli di predisporre il relativo ricorso; b) di organizzare un 

incontro dibattito sul tema con la presenza dell'avv. Bruno Piacci, 

consigliere del C.N.F. 

7. 	 Sul punto n. 7 all'ordine del giorno -commissione esami avvocati - il 

Presidente relaziona sulla riunione tenutasi a Napoli per l'assegnazione del 

numero dei commissari da ripartirsi tra i vari Ordini (Avellino ha ottenuto 9 

commissari). Nella riunione suddetta si è precisato che il CNF (con 

detenninazione del 9 agosto 2012 n. 26 - C- 2012) ha inteso garantire la 

turnazione tra i commissari sollecitando gli Ordini ad escludere coloro che 

hanno già ricoperto la carica di commissario nell'armo precedente (vanno 

pertanto esclusi gli avv.ti Micera, Pastena). IL Presidente propone l'adozione 

dei seguenti criteri tra i 19 richiedenti:a) inserimento dei candidati che hanno 

svolto in passato la funzione di consiglieri dell 'Ordine;b) designazione dei 

candidati che il precedente anno pur avendo presentato domanda non Sono stati 

designati; c) sorteggio per tutti gli altri candidati, con sollecitazione al 
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Consiglio di designare gli esclusi come componenti delle commissioni 

dell 'anno successivo. Il Consiglio demanda al Presidente i criteri di scelta dei 

commissari d'esame delegandolo alla designazione. Il Consiglio detennina che 

i commissari designati sottoscrivano un'autocertificazione da cui si evinca 

l'insussistenza di rapporti di parentela e di collaborazione professionale con i 

candidati. 

8. Sul punto n. 8 all'ordine del giorno -	 determinazioni in ordine alla riscossione 

delle tasse camerali - si dà incarico al Tesoriere di inviare a tutti i morosi una 

intimazione di pagamento. 

9. 	Sul punto n. 9 all'ordine del glOrno - richiesta Presidente Onorario avv. 

Giovanni De Lucia - il Consiglio, intendendo esaltare la storia dell'Avvocatura 

avellinese, raccogliendo la istanza del Presidente Onorario aw. Giovanni De 

Lucia, delibera di incaricare lo stesso a provvedere alla redazione di un 

opuscolo celebrativo del 1280 anniversario dalla morte dell 'avv. Fiorentino 

Zigarelli, primo Presidente (dal 1874 al 1877 dell'Ordine Forense di Avellino) 

con un impegno spesa di euro 300,00. 

10.Sul punto n. 10 all'ordine del giorno - richieste accreditamento eventi - si 

riconoscono n. 4 crediti fonnativi:a) all'evento organizzato dall'Ente di 

Conciliazione Ar Net che si terrà il giorno 21 settembre alle ore 16.00 

nell'Aula Magna del Tribunale di Avellino; b) all'evento organizzato da Un 

cat. Che si terrà il giorno 12e 13 ottbre 2012 a Caserta presso il Palazzo Reale 

senza concessione di contribuzione economica in considerazione del 

particolare momento storico e delle spese straordinarie già sostenute. 

11.Sui punto 	n. 11 all'ordine del giorno - sistemazione Aula Magna - Sl 

determina di sostituire i microfoni a batteria con quelli alimentati ad energia 

elettrica. 
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Tra le varie ed eventuali, il Consiglio, a parziale modifica della precedente determina 

del 31 luglio 2012 delibera di rinnovare il contratto con la Adecco relativo al 

dipendente Claudio Anzuoni a partire dal mese di ottobre 2012 . 

.Si approvano le iscrizioni, cancellazioni richieste, si delibera positivamente sui pareri 

e sulle richieste di gratuito patrocinio. 

Alle ore 17.30 la seduta è sciolta. 

Il Consigliere Segretario 


Y!2 Biancamaria D ',Agos~o 
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